
 1 

   教育委員会定例会（平成２４年６月）会議録    

１．日   時 平成２４年６月７日（木）１５：００～１５：５５ 

２．場   所 新居浜市庁舎３階 応接会議室 

３．出 席 者 委 員 長  三木 由紀子 

委    員   伊藤 嘉秀  宮内 文久 長野 美和子 

教 育 長   阿部 義澄 

事務局長  寺田 政則 

総括次長  藤田 秀喜 

次  長  坪本 道夫 坂本 睦美 

課  長  曽我 幸一 渡辺 環 木村 和則 伊藤 繁次郎 

４．教育長の一般報告 教育長の報告 

５月分行事報告及び６月分行事予定について 

その他 

５．記録者氏名 社会教育課 竹林 栄一 

６．会議の概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜報 告＞ 

報告第３号 専決処分の報告について 

     （平成２４年度補正予算［第１号］の議案送付について） 

 

＜議 案＞ 

議案第１８号 新居浜市社会教育委員の委嘱について 

議案第１９号 新居浜市立公民館の運営審議会委員の委嘱に 

ついて 

議案第２０号 新居浜市地域交流センター運営審議会委員の委嘱

について 

議案第２１号 新居浜市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

議案第２２号 新居浜市立郷土美術館協議会委員の任命について 

議案第２３号 新居浜市共同調理場運営委員会委員の委嘱又は任

命について 

議案第２４号 新居浜市立図書館協議会委員の任命について 

 

＜その他＞ 
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 三木委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 それでは、定刻がまいりましたので、ただ今から平成２４年第６

回新居浜市教育委員会定例会を開催いたします。 

 本日の会議録署名委員は、長野委員さんと伊藤委員さんにお願い

いたします。会期は本日限りといたします。 

 平成２４年第５回定例会会議録の承認につきましては、宮内委員

さんと長野委員さんにご署名をいただいております。 

 それでは、教育長さんの一般報告をお願いいたします。 

 

それでは、一般報告を行います。資料の２ページをご覧ください。 

５月の主な行事についてご報告いたします。 

 １１日 四国都市教育長連絡協議会総会が吉野川市において開

催され、不登校問題、武道必修化への対応、小中学校の連携推進、

幼児教育と小学校の連携等について協議が行われました。 

 新居浜市教育委員会学校訪問が中萩小、１４日川東中、１５日角

野中、１８日中萩中、３０日泉川中、３１日東中、６月４日垣生小、

５日多喜浜小で実施されました。   

１２日 平成２４年度新居浜市ＰＴＡ連合会定期総会が、『子育

てしやすい街、日本一を目指して』～学力・家庭力・地域力～を、

スローガンとして開催されました。これまで会員としてＰＴＡ活動

に貢献された方々の表彰や各校の広報紙のコンクール表彰、市教育

委員会から平成２４年度の学校教育の指針の説明が行われました。

また、記念講演として陸前高田市立米崎中学校阿部重人校長先生か

ら「東日本大震災・大津波」～陸前高田市からのメッセージ～と題

しての講演がありました。「生かされている命」との思いを持ちな

がら、ご自身が被災から立ち上がりつつある中で、校長として学校

の復興にささげている思いを語ってくれました。 

１３日 ２０１７えひめ国体強化第３２回三浦旗尐年剣道大会

が約１８００人の選手・監督と観客席には応援保護者が埋め尽くし

ている中で競技が開催されました。 

平成２４年度新居浜市尐年補導委員協議会総会が開催されまし

た。 

中萩校区運動会が実施されました。 

１４日 新居浜地区保護司会総会が開催されました。  

新居浜文化協会の総会が開催されました。長年の活動に対して、

新居浜尐年尐女合唱団事務局長・評議員の十河正行氏、灯俳句会・

常任理事安藤寿政氏に教育委員会から感謝状が贈られました。春の
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市民文化祭をはじめとして、一年間を通して市民の文化振興を図る

ための活動に感謝したいと思います。 

１６日 新居浜市議会臨時会が開催されました。  

１７日 第１回小・中学校教務主任研修会が「新学習指導要領の

完全実施において、授業時数を確保するために、教務主任としてど

のように取り組んでいるか。」～２年後、３年後を見通して～の研

究主題で実施されました。  

日ごろお世話になっている人たちに花束を贈る「聖母の集い」の

行事として、聖マリア幼稚園の園児が市役所を訪れ、市職員、教育

委員会職員に対して花束の贈呈が行われました。５月は「聖母月」

と呼ばれ、マリア様に感謝し、賛美する月だそうです。かわいらし

い園児たちがとても印象的でした。 

１８日 学校茶道連絡協議会総会が開催されました。  

２０日 校区運動会が尐し雲がみられる中で、三世代の交流を目

的に、和気あいあいの雰囲気の中で、地域の方々が多数参加され１

１校区で実施されました。各会場で中学生が毎年増加して、スタッ

フの一員として活躍している姿を見ることができ、学校と地域の連

携が育ちつつあることを実感することができました。 

２２日 第５８回新居浜市連合婦人会レクレーション大会が開

催されました。  

平成２４年度第１回青尐年センター運営協議会が開催され、平成

２３年度の事業報告や平成２４年度の事業計画、また、新たに４名

の方が尐年補導委員の推薦を受け承認されました。 

２３日 ５月の３日から５日まで実施されている「春は子ども天

国」での子供太鼓台の運行行事について各太鼓台の責任者が集い、

運行についての話し合いが持たれました。 

２６日～２７日 第６回新居浜市ジュニアカップが国領川河川

敷グラウンドで、広島県・香川県をはじめ県内各地から３２チーム

と新居浜市から８チームが参加して開催されました。新居浜市の大

生院ブルータイガーススポーツ尐年団が見事優勝いたしました。 

歌劇「天空の町～別子銅山と伊庭貞剛～」が新居浜市市制施行７

５周年記念事業として開催されました。 

２９日 第２回小中学校教頭研修会が開催され、｢新学習指導要

領の趣旨に沿った教育活動の中で、確かな学力の定着と向上を図る

学習指導の改善を進めるために、教頭としてどのように取り組んで

いるか。｣のテーマで研究協議が行われました。 
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平成２４年度の教育懇談会が、学校と保護者・地域との連携を深

め、子どもたちを育てる機運を盛り上げようと、泉川中学校区から

開始されました。より多くの方々の参加を得たいという思いから、

より具体的な校区課題について懇談を持つためにグループに分か

れ話し合いの時間を確保するようにしました。また、３０日大生院

中学校区でも、行われました。 

３１日 平成２４年度市町教育委員会教育長会議が開催され、県

教育委員会の重点事項が説明されました。また、「えひめ教育の日」

推進会議の定期総会が開催され、今年度も１１月１日をえひめ教育

の日と、１１月をえひめ教育月間として推進活動を実施していくこ

とを決議しました。 

 ６月１日 第４９回新居浜市小中学校ふれあい運動会が、新居浜

特別支援学校を含め児童生徒約１３０名、保護者、学校教職員等総

数約２００名の参加により開催されました。 

 市議会の福祉教育委員会所属の委員さんに、所管事務説明会が実

施され教育委員会の概要について説明が行われました。 

２日～３日 平成２４年度日本女子ソフトボール１部リーグの

豊田自動織機ＶＳ太陽誘電、大鵬薬品ＶＳ佐川急便、佐川急便ＶＳ

太陽誘電、大鵬薬品ＶＳ豊田自動織機の試合が新居浜市営野球場で

開催され、素早い動きと迫力に驚かされました。 

２日 平成２４年度中学校スポーツトップアスリート事業（バド

ミントン）が元オリンピック日本代表舛田圭太ナショナルチームコ

ーチを講師として、第１回目が開催されました。本年度は５回・９

日間の予定で市民体育館と山根総合体育館で開催されます。舛田コ

ーチ自らの豊かな経験と卓越した技術をもとに講話や実演・指導を

行い、生徒たちに主体的にバドミントンに親しむ習慣を身につけ技

術力の向上につなげてもらいたいと思います。 

４日 市議会定例会本会議が開催されました。 

第６９回学童歯磨き大会が開催され、浮島小・新居浜小・角野小

が参加いたしました。  

授業改善の一つとして学校へのＩＣＴ機器（プロジェクタと電子

黒板機能を搭載した機器）導入における機器講習会が小学校ＩＣＴ

活用推進教員を対象として開催されました。 

５日～６日 中学３年生にとって、部活動の集大成となり、運動

部活動の成果の発表となる新居浜市中学校総合体育大会が開催さ

れました。雨天のためゲーム途中で中断される種目もありました
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が、９日を含め３日間で予定通り実施することができます。お手元

に試合結果表をお配りしておりますので、ご覧ください。 

６日 平成２４年度県教育委員会主催の公民館活動活性化ステ

ップアップセミナーが開催され、船木中学校の池田池花壇の花植

え、地域消防団と生徒との防災訓練等や船木小学校での七夕教室、

昔の遊び教室、もちつき教室等、公民館事業としての取組について

発表いたしました。 

その他､６月の主な行事予定について報告を申し上げます。 

１１日 東中学校区教育懇談会（高津公民館） 

船木小学校・船木中学校訪問  

人権のつどい日 

１２日～１４日 市議会定例会本会議一般質問  

１５日 福祉教育委員会  

高津小学校訪問 

国際交流フランクリン高校生来日（～２０日までホーム 

スティ） 

   教科書展示会７月１日まで（別子銅山記念図書館） 

１７日 四国ウェイトリフティング大会（愛媛県立新居浜单高校） 

第２１回尐年拳武道選手権大会 

１８日 浮島小学校訪問  

国際交流フランクリン高校生市長表敬訪問 

１９日 川東中学校区教育懇談会（神郷小学校） 

 惣開小学校訪問 

２０日 单中学校区教育懇談会（金栄小学校） 

 泉川小学校訪問 

２１日 市議会定例会本会議  

新居浜小学校訪問 

２２日 北中学校区教育懇談会（宮西小学校） 

宮西小学校訪問 

２３日 別子中学校区教育懇談会（別子山公民館） 

２５日 西中学校区教育懇談会（西中学校） 

神郷小学校訪問 

２６日 別子小中学校訪問  

不登校対策検討委員会 

２７日 角野小学校訪問  

第３回小中学校教頭研修会 
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 三木委員長 

 

 

 委員一同 

 

 三木委員長 

 

 

 

 藤田総括次長 

 

 

 

 

 三木委員長 

 

 

 委員一同 

 

 三木委員長 

 

 

 

 

 

 委員一同 

  

 三木委員長 

 

 

 

 伊藤学校給食課長 

  

２８日 小中学校教科研修会 

以上で、一般報告を終わります。 

 

 ありがとうございました。ただいまの教育長の一般報告について

何かご質問やご意見等はございませんでしょうか。 

 

 はい。 

 

 それでは報告に移ります。報告第３号専決処分の報告、平成２４

年度補正予算（第１号）の議案送付について、事務局から説明をお

願いいたします。 

 

 はい。報告第３号、専決処分いたしました平成２４年度新居浜市

一般会計補正予算（第１号）のうち、教育関係予算についてご説明

いたします。議案書の１０ページをお開きください。 

 ＜以下、資料に基づき説明＞ 

 

 ありがとうございました。ただいまの説明に対して、何かご質問

やご意見等はございませんか。 

 

 はい。 

 

 それでは、議案審議に移ります。本日の議案は、第１８号から第

２４号までの７議案ございますが、いずれも人事案件でございます

ので、新居浜市教育委員会会議規則第３７条の規定により、この会

の最後に非公開で審議させていただきたいと思いますが、ご異議ご

ざいませんでしょうか。 

 

 はい。 

 

ご異議ないようですので、会の最後に非公開で審議させていただ

きます。 

 それでは、その他に移ります。何か連絡事項等はございませんか。 

 

 学校給食課です。平成２４年５月末現在の学校給食費未納状況を

報告いたします。お手元の資料をご覧ください。 
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 三木委員長 

 

 曽我学校教育課長 

 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 

  

 三木委員長 

 

 木村スポーツ文化課長 

 

 

 

 

 

 三木委員長 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 三木委員長 

 ＜資料に基づき説明＞ 

 

 ありがとうございました。他に何かございますでしょうか。 

 

 はい。新居浜市中学校国際交流事業についてでございます。１５

日から２０日までの間滞在する予定です。 

 ＜資料に基づき説明＞ 

 

 国際交流事業について、ホストファミリーですが、以前アメリカ

を訪問しお世話になった生徒の家庭が希望しております。新居浜か

らアメリカに行って知り合い、その時の子がアメリカから新居浜に

来て再会するという、本当の交流という形になってきております。 

 

 ありがとうございました。その他何かございませんか。 

 

チラシをお配りしております。７月２０日（金）から郷土美術館

にて、ジブリの動画家近藤勝也展が開催されます。多くの方にご覧

いただきたいので、７月２０日（金）から８月２６日（日）の夏休

み期間中にしております。また、７月２０日９時から開展式を行う

予定で、またご案内させていただきます。 

 

ありがとうございました。その他何かございませんか。 

 

愛媛新聞の記事と市議会質問の資料をお配りしておりますので、

ご覧ください。 

次に、生徒指導関係について報告します。 

＜資料に基づき報告＞ 

 

ありがとうございました。他に連絡事項等ございませんか。 

 それでは、次回の定例会の開催日を決めさせていただきたいと思

います。７月の定例会は、７月５日木曜日の１５時より開催させて

いただきます。 

 それでは、平成２４年第６回新居浜市教育委員会定例会を一度閉

会いたします。 

 ありがとうございました。 
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＜以下、非公開にて審議＞ 

 

 

 新居浜市教育委員会会議規則第５４条の規定により署名する。 

 

 

 

 委員名 

 

 

 

 委員名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


